

# *L'Armée de Libération Nationale insiste sur la paix comme politique d'état en Colombie*

---



Bogotá, 26 juin (RHC)- L'ALN, l'Armée de Libération Nationale de la Colombie a insisté sur la nécessité de transformer les conversations de paix en une politique d'état.

Dans un communiqué, cette organisation de guérilla a annoncé que le gouvernement colombien a proposé de proroger jusqu'au 2 juillet le début de la sixième série de conversations entre les deux parties, série qui aurait dû commencer aujourd'hui à La Havane.

Le document exprime également la préoccupation du groupe rebelle pour les déclarations du président élu de ce pays sud-américain, Ivan Duque, qui ignore les progrès faits à la table de dialogue et qui pose des conditions différentes à celles établies par consensus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165544-larmee-de-liberation-nationale-insiste-sur-la-paix-comme-politique-detat-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**